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...Советское социалистическое государство^ 
созданное великим Лениным, крепнет и преуспе
вает. Наши успехи растут и множатся. Они будут 
еще большими, если мы разумно, по-большевист
ски, по-ленински будем подходить к решению 
задач, стоящих перед нами в области руковод
ства промышленностью, сельским хозяйством, 
государственным строительством, внешней 
политикой.

Н. С. ХРУЩЕВ.

Всесоюзное совещание работников промышленности

Речь товарища Н. С. ХРУЩЕВА
Как уже сообщалось, 17 мая в 

Москве закончилось Всесоюзное 
совещание работников промыш
ленности. На заключительном за
седании с речью выступил тепло 
встреченный присутствующими 
Первый Секретарь Центрального 
Комитета КПСС товарищ Н. С. 
Хрущев.

В своей речи товарищ Н. С. 
Хрущев сказал:

Прежде, чем высказать свои 
замечания по вопросам работы на
шей промышленности, я хочу здесь 
привести некоторые цифры и фак
ты, характеризующие положение 
в сельском хозяйстве. Решения 
партии о подъеме сельского хо
зяйства имеют исключительное 
значение. Есть все основания 
полагать, что задачи, поставлен
ные январским Пленумом Цент
рального Комитета партии, будут 
решены не в шесть лет, как это 
намечалось, а в 3— 4 года. (Про
должительные аплодисменты).

Вот некоторые цифры по зер
новому хозяйству. Известно; что 
подъем зернового хозяйства и на 
этой базе подъем животноводства 
является главной задачей, по
ставленной в решениях^ Пленума 
ЦК.

Планом предусматривается рас
ширение посева зерновых в теку
щем году по сравнению с 1953 го
дом на 18 миллионов 587 тысяч 
гектаров. Но я уверен что колхо
зы и совхозы немножко скоррек
тируют этот план в сторону его 
увеличения. План безусловно бу
дет перевыполнен. У нас в прош
лом году вместо намечавшихся
13 миллионов гектаров целинных 
и залежных земель было поднято 
17 с лишним миллионов гектаров.

Если к этому добавить миллио
на два гектаров весновспашки, то 
это значит, что только за счет ос
воения целины будет посеяно при
мерно 20 миллионов гектаров. Ес
ли мы соберем только по 60 пу
дов зерна с гектара, то страна по
лучит добавочно 1 миллиард 
200 миллионов пудов хлеба. Это 
не маленькая цифра в дополнение 
к тому, что мы имели .раньше. И 
эуо должно нас радовать.

Благодаря чему нам удалось 
так быстро расширить посевные 
площади и заложить прочный 
фундамент для подъема зернового 
хозяйства? Благодаря тому, —  го
ворит Н. С. Хрущев, —  что наша 
мощная социалистическая инду
стрия оснастила,районы освоения 
целинных земель достаточным ко
личеством хороших машин. Это 
стало возможно благодаря герои
ческому труду нашего рабочего 
класса, нашего колхозного кре
стьянства, благодаря тому, что 
комсомол по зову партии послал 
на целину многие тысячи своих 
лучших людей.

Несмотря на то, что весна в 
этом году запоздалая, весенний 
сев идет значительно лучше, чем 
в прошлом году. На 15 мая в кол
хозах и совхозах страны посеяно 
больше, чем в прошлом году на 
эту дату: зерновых на 16 мил
лионов 300 тысяч гектаров, в 
этом числе пшеницы на 11 мил
лионов 750 тысяч гектаров.

Резко расширяются у нас посе
вы кукурузы. Колхозы и совхозы 
проявляют в этом деле большую 
активность, а от их активности

зависит очень многое. Доказано 
на практике, что кукуруза, это 
могучее средство подъема живот
новодства. Сев кукурузы прово- 
дится в этом году в больших мас
штабах и ведется высокими тем
пами. Предполагается посеять ку
курузы 16 миллионов гектаров 
против 3,5 миллиона гектаров в
1954 году. На 15 мая засеяно ку
курузы на 4,5 миллиона гектаров 
больше, чем на эту дату прошлого 
года.

Климатические условия в боль
шинстве районов в этом году хо
рошие, повсеместно имеется доста
точно влагц. Если не возникнет 
каких-то непредвиденных обстоя
тельств, (а в природе это нередко 
случается), есть все основания 
ожидать в текущем году хороший 
урожай.

Некоторые результаты имеются 
также и в области животноводст
ва. Данные* показывают, что ва
ловой надой молока за последние 
семь месяцев увеличился на 840 
тысяч тонн, или на 29 процентов 
по сравнению с этим же перио
дом 1953— 1954 года и на 1 мил
лион 424 тысячи тонн, или на 
60 процентов против 1952—  
1953 года. На 10 мая 1955 года 
было заготовлено и закуплено мо
лока на 22 процента больше, чем 
на ту же дату в 1954 году.

Это достижение является ре
зультатом того, что партии уда
лось повысить материальную за
интересованность колхозников в 
развитии животноводства, развя
зать их инициативу, приковать 
внимание партийных организаций 
к развитию сельского хозяйства, 
укрепить кадрами машинно-трак- 
торные станции.

Эти данные по зерновому хо
зяйству и животноводству свиде
тельствуют о том, —  говорит 
Н. С. Хрущев, —  что решения 
январского Пленума Центрального 
Комитета партии осуществляются 
успешно. Это, конечно, не зна
чит, что сейчас можно ослабить 
внимание к сельскому хозяйству 
и пустить его на самотек. Мы 
должны и дальше проявлять свое 
упорство в борьбе за подъем 
сельского хозяйства, улучшать 
организацию дела и двигать его 
вперед. Наша цель —  добиться 
такого положения, чтобы социа
листическое сельское хозяйство в 
изобилии обеспечивало население 
продуктами питания, а промыш
л е н н о е  сырьем. Для решения 
этой задачи у нас все возможно
сти налицо.

Далее товарищ Хрущев оста
навливается на вопросах про
мышленности.

Враги могут сказать, что если 
мы так широко обсуждаем вопро
сы промышленности, значит у 
нас имеются большие трудности, 
что положение в промышленно
сти неблагополучное. Это, конеч
но, не соответствует действитель
ности. Мы хотим лучшего, а луч
шему нет предела. Поэтому мы ре
гулярно будем ставить и обсуж
дать те и другие вопросы разви
тия народного хозяйства.

Как работает наша промышлен
ность? Работает она успешно: 
Уже теперь молено сказать, что 
пятый пятилетний план будет пе
ревыполнен. О чем это говорит? 
Это говорит о том, как самоотвер

женно трудятся под руководством 
Коммунистической партии и Со
ветского правительства наш рабо
чий класс, колхозное крестьянст
во и советская интеллиген
ция. (Продолжительные аплоди
сменты).

Советский народ под руковод
ством Коммунистической партии 
добился всемирно-исторических 
побед. В результате осуществле
ния генеральной линии Коммуни
стической партии наша страна 
превратилась из отсталой, аграр
ной в передовую, индустриально- 
колхозную державу.

Руководствуясь учением Марк
са —  Энгельса —  Ленина —  
Сталина, советский народ пост
роил социализм и уверенно идет по 
пути к коммунизму. Наша задача 
и дальше крепить могущество Со
ветского Союза, развивать народ
ное хозяйство, в первую очередь 
тяжелую индустрию, и на ее осно
ве поднимать легкую промышлен
ность, сельское хозяйство, до
биваться неуклонно^ улучшения 
благосостояния народа. Наша за
дача —  всемерно укреплять брат
ский союз рабочего класса и 
крестьянства, великую дружбу 
народов нашей страны. Этим ру
ководствуется наша партия во 
всей своей деятельности.

Товарищ Хрущев отмечает, что 
наша промышленность имеет ог
ромные резервы, но эти резервы 
используются еще плохо. Об этом 
справедливо говорили все высту
павшие на настоящем совещании. 
Участники совещания единодуш
но поддерживают разработанные 
Центральным Комитетом партии 
и Советом Министров СССР меро
приятия по дальнейшему подъе
му нашей социалистической ин
дустрии.

При лучшей организации про
изводства мы можем дооиться 
значительного увеличения1 вы 
пуска промышленной продукции 
на существующих производствен
ных площадях, при том же обору
довании. При лучшем использова
н и и  металла мы можем в полтора 
— два раза увеличить выпуск ме
таллических изделий. На много
численных конкретных примерах 
тов. Хрущев показывает, что ме
талл у нас часто используется не
разумно.

До сих пор при строительстве 
промышленных предприятий мало 
используется железобетон, что 
приводит к нерациональному рас
ходованию большого количества 
металла на металлические конст
рукции. Некоторые строители пы
таются оправдать широкое при
менение металлоконструкций не
обходимостью строить прочно и 
быстро. Что касается прочности, 
то известно, что еще наши предки 
построили без применения метал
локонструкций колокольню Ивана 
Великого, прочности которой мо
гут позавидовать многие совре
менные строители, А что касается 
сроков стройки, то при правиль
ной организации дела применение 
железобетона может дать самые 
лучшие результаты.

Товарищ Хрущев подчеркивает 
необходимость в строительстве, 
как и в других областях произ
водства, больше обращать внима
ния на экономическую сторону 
дела.

А сколько у нас лишнего ме
талла идет в -стружку! И проис
ходит это в результате косности 
многих наших хозяйственников, 
которые не заботятся о совершен
ствовании производства, о внед
рении новой технологии, позволя
ющей почти полностью ликвиди
ровать потери металла. Современ
ная техника дает для этого боль
шие возможности. Широкое при
менение штамповочного и ковоч
ного оборудования, внедрение ме
тода точного литья и множества 
других технических средств по
зволяют свести стружку к мини
муму.

В действительности же иной 
раз поковка весит 10 килограм
мов, а изготовленная из нее де
таль —  1 килограмм. Значит, 9 
килограммов металла пошло в 
стружку. При этом затрачивается 
много токарей, фрезеровщиков, 
много расходуется электроэнер
гии, нерационально используется 
оборудование.

Затем товарищ Хрущев говорит
о необходимости расширить ас
сортимент проката. Можно, —  
говорит он, —  сэкономить много 
металла, если производить прокат 
более богатого ассортимента по 
калибровке, по размерам, а также 
по качеству.

Огромное значение для даль
нейшего развития промышленно
сти имеет специализация произ
водства, кооперирование пред
приятий и отраслей промышлен
ности. Каждый министр хочет 
вести производство замкнуто, в 
пределах предприятия своего Ми
нистерства. А это неразумно, 
особенно в наших социалистиче
ских условиях. Задача состоит в 
том, чтобы пойти по линии спе
циализации и широкой коопера
ции производства. Кооперация 
должна быть не только внутри- 
министерская, но и межминистер
ская. Создание специализирован
ных заводов позволит организо
вать массовый выпуск высокока
чественных и более дешевых про
мышленных изделий, даст возмож
ность быстрее изжить кустарщи
ну в этом деле.

Больше внимания, —  гово
рит тов. Хрущев, —  надо 
уделить развитию станкострои
тельной промышленности, про
изводству инструмента и при
способлений. Нам нужно всемерно 
совершенствовать технику про
изводства, непрерывно оснащать 
все отрасли промышленности но
вейшим оборудованием. Сделать 
это мы сможем только при усло
вии, если наша станкостроитель
ная и инструментальная промыш
ленность будет значительно опе
режать развитие других отраслей 
промышленности. Нельзя рабо
тать на станке до тех пор, пока 
он придет в негодность, и только 
после этого его заменять или мо
дернизировать.

Чтобы иметь первоклассное 
оборудование, мы должны всемер
но развивать наше станкострое
ние, улучшать раб'оту конструк
торских бюро, научных институ
тов, привлекать к созданию но
вых станков, машин лучших кон
структоров и изобретателей. На
до создать условия для их твор
ческой работы.

Конечно, мы и впредь должны 
будем строить новые промышлен
ные предприятия. Но надо стро
ить их разумно, поднимать и 
расширять те отрасли промыш
ленности, которые нуждаются в 
расширении. Было бы, однако, 
непростительно, если бы мы не 
использовали такой резерв увели
чения производства, как обновле
ние станочного оборудования, 
внедрение новой техники. Это то
же расширение производства, но 
расширение, осуществляемое с 
меньшей затратой сил и средств.

Большое внимание в своей речи 
товарищ Хрущев уделил вопросам 
планирования. Он отмечает, что 
нам нужно планировать производ
ство не только в масштабах всей 
страны, но и по отдельным эконо
мическим районам, полнее исполь
зуя все их возможности.

Сейчас почти каждый завод 
имеет свою литейную, хоть 
плохую, но свою. А почему бы не 
создать районные литейные заво
ды, которые были бы хорошо ме
ханизированы и обслуживали це
лые промышленные районы.

Надо также создать несколько 
специализированных, организо
ванных по последнему слову 
техники, заводов по производству 
различных дизелей.

Важную роль в удовлетворении 
растущих запросов населения на 
товары широкого потребления 
призваны сыграть местная про
мышленность и промысловая коо
перация. Необходимо осуществ
лять централизацию и концентра
цию этого производства, оснащать 
новой техникой предприятия 
местной промышленности, внед
рять на них новую передовую тех
нологию, и тогда мы получим от 
местной промышленности предме
тов широкого потребления в два—  
три раза больше, дешевле по це
не и высоких по качеству. Это 
позволит нам улучшить обеспече
ние населения необходимыми то
варами народного потребления. 
(Аплодисменты). Конечно, для 
этого потребуются некоторые вло
жения средств, но они очень быст
ро будут возмещены.

Характеризуя задачи улучше
ния планирования, тов. Хрущев 
подчеркивает значение недавно 
принятого решения о разделении 
Госплана на Государственную пла
новую комиссию, которая должна 
заниматься вопросами перспек
тивного планирования, и на Эко
номическую комиссию, которая 
должна заниматься вопросами те
кущего планирования. Эти два 
органа должны дополнять друг 
друга. Мы не можем жить без пер
спективного планирования, но мы 
также не можем жить и без теку
щего планирования.

Нам нужны планы развития на
родного хозяйства не только на 
год и не только на одну пятилет
ку, но и на более длительный срок. 
Надо иметь перспективные планы 
по ряду отраслей, особенно по 
энергетике на 10— 15 лет.

Кто должен разрабатывать пер
спективные планы? Это должен 
делать Госплан с помощью науч
ных институтов. Разработка пла
нов на длительные сроки будет

(Окончание на 2-й стр.).
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вооружать советских людей ясной 
перспективой движения вперед, 
по пути к коммунизму, будет по
казывать, в какие сроки по тем 
или иным отраслям промышлен
ности мы будем перегонять наибо
лее развитые капиталистические 
страны по производству продук
ции на душу населения.

Могут спросить, зачем нам на
ряду с Госпланом нужно иметь 
Экономическую комиссию? Эконо
мическая комиссия нам нужна для 
того, чтобы разумнее использо
вать все материальные, техниче
ские и трудовые резервы для вы
полнения государственных планов 
развития народного хозяйства. И 
в осуществлении текущего пла
нирования надо проявлять макси
мум гибкости, творческий подход 
к делу. Это необходимо потому, 
что самым идеальным образом 
разработанный план в процессе 
его выполнения будет корректи
роваться благодаря развитию твор
ческой инициативы и активности 
трудящихся, выполняющих и пе
ревыполняющих плановые зада
ния.

Тов. Хрущев подчеркивает не
обходимость повышения ответст
венности руководителей Мини
стерств за разработку и выполне
ние планов, за обобщение и рас
пространение передового опыта.

Нужно, чтобы Министр имел хо
роших инженеров - инспекторов, 
при помощи которых он мог бы 
глубже изучать организацию ра
боты на заводах, технологию, изу
чать станочное оборудование, изу
чать передовые приемы труда в 
отдельных отраслях, обобщать их 
и переносить с одного завода на 
другой. Министры обязаны орга
низовать дело так, чтобы все но
вое, передовое получало самое ши
рокое распространение, станови
лось всеобщим достоянием. (Апло
дисменты).

В связи с задчами, которые 
стоят перед промышленностью в 
борьбе за технический прогресс, 
за повышение производительности 
труда и снижение себестоимости 
продукции товарищ Хрущев под
черкивает особую роль Министер
ства Госконтроля и вновь созда
ваемого Комитета гостехники. Гос
контроль, —  говорит Н. С. Хру
щев,— надо в большей мере пере
вести на производственные рель
сы, полнее использовать его по 
этой линии. Значительную часть 
своей речи тов. Хрущев посвя
щает вопросам повышения произ
водительности труда, нормирова
ния, заработной платы, улучше
ния качества продукции и сниже
ния ее себестоимости.

Резкой критике в речи были 
подвергнуты бюрократические из
лишества в управленческом аппа
рате министерств, ведомств и 
предприятий.

Заканчивая характеристику за
дач в области промышленности, 
Н. С. Хрущев говорит о высокой 
ответственности партийных орга
низаций промышленных пред
приятий за рост и совершенство
вание промышленности, за выпол
нение государственных планов. 
Если все наши многочисленные

кадры, работающие в области про
мышленности, наши партийные, 
профсоюзные и комсомольские ор
ганизации по-настоящему возь
мутся за дело и возглавят твор
ческую активность, масс, то социа-;; 
листическая индустрия будет раз
виваться еще более высокими тем
пами, одерживать все новые и но
вые успехи.

Далее Н. С. Хрущев остановил
ся на некоторых вопросах между
народного положения. Он подчерк
нул огромное значение подписан
ного недавно в Вене Государствен
ного Договора о восстановлении 
независимой и демократической 
Австрии.

Решение австрийского вопроса, 
достигнутое по инициативе Совет
ского Союза, явилось существен
ным вкладом в дело ослабления 
напряженности в международных 
отношениях, в дело укрепления 
мира.

Буржуазная пропаганда настой
чиво и злонамеренно твердит, буд
то Советский Союз хочет захва
тить всю Европу. А мы при зак
лючении Австрийского Договора 
предложили вывести все войска, в 
том числе и советские войска, с 
территории Австрии. Нужно ли 
еще какое-либо более сильное до
казательство того, что Советский 
Союз не собирается ни захваты
вать Европу, ни вообще вести 
войну. Кто же будет выводить 
свои войска, если он собирается 
наступать. Мы были и остаемся 
самыми последовательными и ре- 
шительными поборниками дела 
мира как в Европе, так и во 
всем мире.

Крупным вкладом в дело мира 
являются обнародованные на днях 
предложения Советского Прави
тельства по вопросам сокращения 
вооружений, запрещения атомного 
оружия и устранения угрозы но
вой войны.

Агрессивные круги, проводя 
свою политику ПОДГОТОВКИ- новой 
войны, организуют военные бло
ки, ведут гонку вооружений, гро
зят народам атомной войной, вос
станавливают германский милита
ризм и проводят ряд других мер, 
направленных против мирной жи
зни народов. Предложения Совет
ского Союза наносят новый удар 
по замыслам и планам империа
листических сил. Особенно важ
ное значение этих предложений 
состоит в том, что они дают ре
альную основу для того, чтобы 
практически продвинуть вперед 
дело сокращения вооружений, за
прещения атомного и другого ору
жия массового уничтожения и 
устранить угрозу новой войны, 
чего так горячо желают народы.

Все эти факты наглядно свиде
тельствуют о том, что наша поли
тика в области международных 
отношений покоится на незыбле
мых принципах, завещанных нам 
великим Лениным.

Коренным принципом совет
ской внешней политики является 
признание возможности и необхо
димости мирного сосуществования 
различных социальных систем. 
Только руководствуясь этим прин
ципом, можно установить нор
мальные отношения и деловое со
трудничество между всеми стра
нами.

На дальнейшее процветание 
советской Родины

Этого упорно не хотят понять 
те, кто придерживается политики] 
«с позиции силы». Они забывают 
простую вещь, что еще в первые 
годы существования Советского 
государства, когда мы были так 
слабы, В. И. Ленин учил совет
ский народ не поддаваться угро
зам империалистов и давать им 
решительный отпор. Ленин возг
лавил борьбу советского народа 
против интервенции 14 госу
дарств, и наш народ одержал побе
ду в этой борьбе. Разве не ясно, 
что теперь, когда Советский Союз 
является могучим индустриаль
ным государством, политика «с 
позиции силы» обречена на пол
ный провал.

Далее Н. С. Хрущев подчеркнул, 
что большое значение для смягче
ния международной напряженно
сти и упрочения мира имеет пред
стоящая встреча Правительствен
ных делегаций СССР и Юго
славской Республики в Белграде. 
Делегация советского народа едет 
туда с открытой душой и чистым 
сердцем. У нас есть все необходи
мые условия для того, чтобы обес
печить полную нормализацию от
ношений между СССР и Федера
тивной Народной Республикой 
Югославии, прежде всего по го
сударственной линии.

Мы твердо придерживаемся того 
взгляда, что для нормальных от
ношений между государствами не
обходимо проводить принцип рав
ноправия и взаимного невмеша
тельства во внутренние дела. Мо
жем ли мы на этой основе устано>- 
вить прочные и дружественные 
отношения с Югославией? Вполне 
можем.

Далее. Можем ли мы развивать 
на взаимно выгодных условиях 
торговлю и другие экономические 
отношения с Югославией? Выгод
но ли это обеим странам? Безус
ловно можем, безусловно выгодно.

Мы твердо уверены в том, что 
у народов Югославии и Советско
го Союза, которые имеют вековые 
традиции дружбы и не раз сража
лись вместе против общих врагов, 
у народов, которые имеют общие 
цели в борьбе за лучшее будущее, 
за счастливую жизнь, —  у этих 
народов есть прочная база для ши
рокого и всестороннего сотрудни
чества. Такое сотрудничество важ
но, говорит Н. С. Хрущев, не толь
ко для советского и югославского 
народов. Это важно для дела мира 
во всем мире.

Товарищи! Советское социали
стическое государство, созданное 
великим Лениным, крепнет и пре
успевает. Наши успехи растут и 
множатся. Они будут еще боль
шими, если мы разумно, по-боль- 

-шевистски, по-ленински будем 
подходить к решению задач стоя
щих перед нами в области руко
водства промышленностью, сель
ским хозяйством, государственным 
строительством, внешней полити
кой.

Под руководством К ом м унист 
ческой партии, ее Центрального 
Комитета, под руководством наше
го Правительства советские люди 
с еще большей энергией будут 
бороться за осуществление вели
ких задач строительства комму
низма. (Продолжительные апло
дисменты. Все встают).

Но материалам „К р асн о г о  О ктября“

„По-хозяйски расходовать каждый килограмм топлива“

У спеш но проходит подписка на заем  в паровозном  депо станции  
Сызрань 1-я.

НА СНИМКЕ: маш инист тов. Романов подписы вается на новый
заем . Фото Н. Максимова.

-* * -

ОКТЯБРЬСКИЙ РАЙОН ПЕРВЫМ 
ЗАВЕРШИЛ ПОДПИСКУ

На всех предприятиях и в уч
реждениях Октябрьского района 
трудящиеся с горячим одобрением 
встретили постановление Совет
ского правительства о выпуске 
нового Государственного займа 
развития народного хозяйства 
СССР. С первого дня подписка 
проходила дружно и организо
ванно.

На ряде предприятий все рабо
чие, инженерно-технические ра
ботники и служащие в первые 
же дни оформили подписку нк 
заем. С большой активностью, на
пример, подписывались железно
дорожники паровозного депо, ра

ботники домостроительного ком
бината, перевалочной нефтебазы 
и других предприятий.

В основном размещение займа 
по району было завершено 16 мая. 
Трудящиеся района подписались 
на заем на 3 миллиона 91 тысячу 
рублей больше,, чем в прошлом 
году.

Размещение нового займа вы
лилось в яркую демонстрацию вы
сокого советского патриотизма, 
морально-политического единства 
советских людей, их сплочен
ности вокруг партии и прави
тельства.

ВЗАЙМЫ РОДНОМУ ГОСУДАРСТВУ
Горячее одобрение среди работ

ников мясокомбината нашло по
становление Совета Министров 
СССР о выпуске нового Госу
дарственного займа развития на
родного хозяйства СССР. Сокро
венные мысли и думы высказыва
ли они на собрании, посвящен
ном выпуску этого займа.

Работница тов. Акинина сказа
ла, что советские люди всегда 
подписывались единодушно на го
сударственные займы, так как 
средства от них идут на дальней
шее развитие промышленности, 
сельского хозяйства, укрепление 
оборонной мощи страны, а это 
позволяет хорошо и счастливо 
жить: Единодушная подписка на 
новый заем— выражение любви 
и преданности народа к партии и 
правительству.

Тов. Акинина одной первых 
оформляет свою подписку на но
вый Государственный заем.

Начальник цеха тов. Зорин за
явил:

—  Наши трудовые рубли, от
данные взаймы родному государ
ству, еще более умножат его си
лу и могущество. Нет более по
четной цели для советского чело
века, чем забота об укреплении 
своей Родины, ее '  неуклонном 
экономическом расцвете.

Подписка на новый Государ
ственный заем проходила на мя
сокомбинате под знаком высокой 
активности и была завершена
16 мая. Почти в два раза больше 
дали работники комбината средств 
взаймы государству, чем в прош
лом году.

Под таким заголовком в «Крас
ном Октябре» (№  60) была по
мещена статья. Недостатки, отме
ченные в ней, соответствуют 
действительности. По устранению 
вскрытых в статье упущений на
мечены организационно-техниче
ские мероприятия. Для ликвида
ции обезлички паровозные брига
ды закреплены за паровозами.

Ежемесячно заслушиваются отче
ты машинистов-инструкторов и 
старших машинистов о проделан
ной работе по использованию топ
лива.

Для передачи опыта по эконо
мии топлива организованы шко
лы, которыми руководят машини
сты-инструкторы. Машинист тов. 
Макаров за недостаточную про

дувку котла и машинист тов. Да
нилов за недостаточное примене
ние ангинакипина предупрежде
ны.

В результате проведенных мер 
в марте депо Сызрань 2-я сэконо
мило 184 тонны топлива.

Н. Елин, 
заместитель начальника 

локомотивного отдела отделения 
дороги.

ТРУДОМ И СБЕРЕЖЕНИЯМИ 
РЕШЕНИЯ ПАРТИИ

Горячо приветствовали комбай- 
ностроители постановление Совета 
Министров СССР о выпуске ново>- 
го займа. Одобряя это мероприя
тие правительства, рабочие, ин
женерно-технические работники и 
служащие выражали свое стрем
ление! укреплять нашу Родину, 
двигать вперед промышленность и 
все отрасли народного хозяйства.

Наладчик цеха нормалей тов. 
Трофимов, выступая на митинге, 
сказал:

— Советский народ успешно 
выполняет решения январского 
Пленума ЦК КПСС, борется за 
дальнейшее развитие тяжелой ин-

ПОМОЖЕМ ВЫПОЛНИТЬ 
И ПРАВИТЕЛЬСТВА
дустрии, машиностроения и кру
той подъем сельского хозяйства. 
На все это нужны средства. Мы, 
комбайностроители, своим трудом 
участвуем в выполнении про
граммы, намеченной январским 
Пленумом ЦК КПСС, выпускаем 
сельскохозяйственные машины и 
даем государству свои сбереже
ния. Л с радостью подписываюсь 
на заем и, думаю, что все после
дуют моему примеру.

С таким же желанием подписы
вались на заем многие другие ра
бочие. В результате некоторые 
коллективы цехов быстро закон
чили размещение займа.

Н о в ы е
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Досрочно и о высоким качеством 
построить силосные траншеи в колхозах
Труженики колхозной деревни с 

«огромным воодушевлением борют
ся за осуществление решений ян
варского Пленума ЦК КПСС. Они 
расширяют посевные площади под 
кукурузу, готовят прочную кор
мовую базу для общественного 
животноводства. В выполнении 
этой задачи работникам сельского 
хозяйства большую помощь ока
зывают коллективы промышлен
ных предприятий, строительных 
организаций и железнодорожного 
транспорта.

Рабочие, инженерно-техниче
ские работники нашего завода 
шефствуют над колхозом «Победа 
Октября» Сызранского района. 
В 1954 году силами завода в 
колхозе сооружено овощехранили
ще, подведен водопровод к фермам 
крупного рогатого скота, сделаны 
волокуши и автопогрузчики, зер
на, перевезено заводским авто
транспортом 175 тонн грузов, обо
рудован красный уголок. В теку
щем году завод отремонтировал 
подшефному колхозу электросеть, 
телятник, вагончик для трактор
ных бригад и т. д.

1Т^елью создания прочной кор
мовой базы для животноводства 
и резерва зерна, колхозники ре
шили засеять кукурузой 200 
гектаров земли и собрать с каждо
го ^гектара по 85 центнеров зеле
ной массы и 45 центнеров почат
ков и заложить их на силос. Но 
для этого колхозу нужны силос
ные сооружения. В прошлом году 
завод помог колхозу в строитель
стве силосных траншей. Однако 
этих емкостей недостаточно. Завод 
по договору обязался колхозу 
«Победа Октября» вырыть тран
шей на 650 тонн, из них на 400 
тонн облицевать буто-бетоном.

Кроме того, заводом заключен 
договор с колхозом имени Мичури
на на сооружение траншей под 
силос на 472 тонны, из них на 
'200 тонн с облицовкой. На сегод
няш ний день в колхозе «Победа

Октября» уже вырыто четыре 
траншеи емкостью в 850 тонн, а 
в колхозе имени Мичурина— три 
траншеи на 450 тонн.

Практика показала, что рытье 
траншей лучше всего производить 
бульдозером. Наш опытный буль

дозерист тов. Панфилов за полто
ра- —  два дня вырывает траншею 
на 200 тонн. Ее потом стоит не
много подровнять и можно обли- 
цевывать.

Посоветовавшись с правлением 
колхоза «Победа Октября», мы ре
шили строить все траншеи с об
лицовкой, так как они наиболее 
удобны для закладки силоса и его 
хранения.

Сообразуясь с нашими возмож
ностями, мы будем делать обли
цовку траншей буто-бетоном. 
Траншеи с такой облицовкой дол
говечны: их не потребуется еже
годно ремонтировать и расходо
вать дополнительные средства. 
Приложим все усилия к тому, что
бы траншеи, были хорошего ка
чества и не допустим завышения 
их сметной стоимости. Мы наме
чаем к 20 июля полностью подго
товить все траншеи под силос как 
в колхозе «Победа Октября», так 
и в колхозе имени Мичурина.

Коллектив завода в эти дни 
помогает своему подшефному кол
хозу «Победа Октября» в посадке 
овощей и в производстве других 
работ. Нами будет также оказана 
колхозу помощь в уборке урожая, 
в силосовании кормов и подготов
ке животноводческих ферм к зиме.

Коллектив завода обращается 
через печать ко всем коллекти
вам предприятий города с призы
вом— организовать широкое со
циалистическое соревнование за 
досрочное выполнение заказов 
сельского хозяйства, усилить 
шефскую помощь колхозам, совхо
зам и МТС, досрочно и с высоким 
качеством построить силосные
траншеи в колхозах.

В. Попков, директор нефтеперерабатывающего завода, П. Су
хих, заместитель секретаря партийной организации завода, 
Р. Ленау, председатель завкома профсоюза, Н. Цыганов, 
А. Сафронов, начальники цехов, А. Храмов, оператор.

ПЕРЕДОВАЯ ШКОЛА ФЗО ОБЛАСТИ
Вот уже третий кв»артал подряд 

:за высокие показатели в подготов- 
же молодых кадров строителей 
школа Ф.ЗО № 28 (директор тов. 
Бардина) удерживает переходя- 

!щее Красное знамя областного уп
равления трудовых резервов.

Недавно из Москвы пришло со
общение Главного управления тру
довых резервов при Совете Мини

стров СССР, что школа за успехи 
в первом квартале текущего года 
награждена почетной грамотой.

В настоящее время в школе ве
дется подготовка к очередному вы
пуску строителей. Всего будет вы
пущено около двухсот человек. В 
их числе каменщики» плотники, 
штукатуры, слесари - сантехники, 
маляры.

ЗА  ЧИСТЫЙу Б Л  А ГО УС ТРОЕННЫЙ ГОРОД

Успешно выполним принятые обязательства
Стремясь внести свой вклад в 

дело благоустройства, коллективы 
рабочих и служащих предприятий, 
учреждений и общественные орга
низации Промышленного района 
включились в социалистическое со
ревнование за досрочное выпол
нение плана по благоустройству на 
1955 год.

Райисполком в весеннее время 
организовал и провел ряд воскрес
ников по благоустройству. В рай
оне вновь посажено 137 тысяч де
ревьев). Только на горе ГЭС заса
жена площад& в 4,5 га., а на улице 
Урицкого посажены 100 штук мно
голетних лип. Дополнительные по
садки произведены в поселках 
«Строитель», ТЭЦ, на Кашпирском 
руднике.

Активное участие в этих рабо
тах приняли коллективы артели 
< Промвалобувь» (председатель тов. 
Сухинин), завод пищеконцентратов 
(директор тов. Багрянцев), Каш- 
пирского рудника (управляющий 
тов. Жуков), школ №№9, 10, 23, 3, 
уличные комитеты улиц Тимирязе
ва, Урицкой, Интернациональной.

Коллективами железнодорожного 
училища № 3 и горпромкомбина- 
та (директор тов. Дмитриевский) 
капитально отремонтирована из
городь по улицам Интерна
циональной и Крупской. Изготов
лен и установлен штахетник по 
улице Урицкого (1.120 погонных 
метров).

Коллектив строительно-монтаж
ного управления № 17 (начальник 
тов. Землянский) произвел капи
тальный ремонт металлической из
городи в парке имени Тимирязева. 
Коллектив транспортной конторы 
«Ставропольнефть» (начальник 
тов. Неживенко') с участием улич
ных комитетов на улицах Тимиря
зева и Крупской ликвидировал бо
лото и благоустроил территории 
улиц Интернациональной, Круп
ской, Тимирязева (около парка), а 
коллектив учащихся и учителей 
школы № 3 (директор тов. Фле- 
гонтова), взяв шефство над парком 
имени Тимирязева, провел там 
значительную работу: посадил 100 
деревьев, очистил газоны, вскопал 
землю, произвел прорезку деревь
ев и т. д.

Коллектив дормостоуправления

еместе с коллективом школы № 6 
приступил к благоустройству тер
ритории около школы № 6 по Ин
тернациональной улице.

Коллектив мясокомбината (ди
ректор тов. Гуреев) приступил к 
строительству дороги от улицы 
Интернациональной до своего 
предприятия.

Однако нельзя сказать, что с вы
полнением плана по культурному, 
бытовому, жилищному строитель
ству и благоустройству в нашем 
районе обстоит все благополучно. 
Мы имеем очень серьезные недо
статки в этом деле.

Неудовлетворительно работают 
ь 1955 году строительные органи
зации нашего района. План куль
турно-бытового и жилищного строи
тельства из месяца в месяц ими 
не выполняется. За четыре месяца 
план по жилищному строительству 
выполнен только на 97,7 процента. 
За первый квартал и в апреле 
не сдано в эксплуатацию ни одного 
метра жилплощади.

Особенно плохо работает в этом 
году строительный трест № 24 (уп
равляющий тов. Мартиросов). Этот 
трест должен был в первом квар
тале и ¡апреле построить и сдать в 
эксплуатацию 1.650 квадратных 
метров жилой площади, но не сдал 
ни одного.

Крайне плохо идет строи
тельство культурно-бытовых объек
тов, особенно, в поселке «Строи
тель». Так, например, Дом техники 
(клуб) строится второй год. За че
тыре месяца этого года из 271 ты
сячи рублей на его строительство 
освоено только 41 тысяча рублей.

Второй год трудящиеся поселков 
«Строитель» и ремонтно-механиче- 
ского завода ждут окончания стро
ительства бани. А как она строит
ся? Из 333 тысяч, которые должны 
быть освоены за четыре месяца, 
освоено только 17 тысяч. Затяги
вается также строительство дет
ского сада, столовой и детских 
яслей.

Позволительно спросить управ
ляющего трестом тов. Мар
тиросова, каким же путем он 
думает создать нормальные, куль
тур но-бытодые условия рабочим, 
живущим в поселке «Строитель»? 
Причины такого отставания в том,

что руководители треста не глубок 
ко вникают в дела и не наводят 
должного порядка во вверенном им 
хозяйстве. На стройке еще много 
беспорядков, низка производствен
ная дисциплина, плохо с организа
цией труда, со снабжением участ
ков строительными материалами и 
т. д. На стройках слабо внедряет
ся комплексная механизация строи
тельных работ, индустриальные 
методы строительства, недостаточ
но используются внутренние ре
зервы. Продолжает оставаться низ
ким качество производимых работ* 
допускается брак. Аналогичные не
достатки присуши и строительно
монтажному управлению № 3 (на
чальник тов. Шкель). Все это вы
зывает тревогу за выполнение пла
на 1955 года.

Плохо участвуют в благоустрой
стве и не выполняют своих обяза
тельств коллективы депо Сызрань 
2-я (начальник тов. Огольцов), 
конторы «Техснаб» (начальник 
тов. Соловов), авторемонтного за
вода (директор тов. Ткаченко). Не 
включились еще в работу и некото
рые уличные комитеты.

Наличие таких серьезных недо
статков можно объяснить в первую 
очередь тем, что руководство рай
она, в частности, райисполком, сла
бо контролирует работу строитель
ных организаций, не предъявляет 
должной требовательности к от
дельным руководителям за выпол
нение плана, редко ставит эти воп
росы на обсуждение исполкома и 
сессии райсовета.

Задача райисполкома и хозяйст
венных руководителей предприятий 
учреждений и строек района состо
ит в том, чтобы настойчиво взять
ся за выполнение принятых обяза
тельств, наверстать упущенное к 
добиться выполнения государст
венного плана строительства и 
полного освоения средств на жи
лищное, культурно-бытовое строи
тельство и благоустройство.

Исполкому необходимо усилить 
организационно - массовую работу 
среди трудящихся района, моби
лизуя их на успешное решение хо- 
зяйственно - политических задач.

М. Острецов, 
председатель исполкома 

Промышленного райсовета 
депутатов трудящихся-

Вечер, посвященный Ф. Шиллеру
В школе № 7 состоялся вечер 

старшеклассников, посвященный 
150-летию со дня смерти великого 
немецкого поэта Ф. Шиллера.

Преподавательница немецкого 
языка А. И. Беннер привлекла к 
участию в подготовке вечера всех 
старшеклассников. Они выпустили 
номер стенной газеты на немецком 
языке, посвященный Шиллеру.

Доклад подготовила ученица 10 
класса Семушкина. Она подробно 
рассказала о жизни писателя, его

творчестве, дружбе его с Гете.
После доклада преподаватель 

русского языка и литературы Л. Н. 
Мурзин и ученица 10«Б» класса 
Енина поставили сценку из 3-го 
акта драмы Шиллера «Коварство 
и любовь» на немецком языке. Зи
на Галушко прочла монолог из 
«Орлеанской девы», Васильева — 
стихотворение «Перчатка». Затем 
учащиеся читали стихотворения 
друга Шиллера Гете — «Майская 
песня» (Бабич), < Миньона» (Ма-

карская), «Зимняя сказка» (Яков
лева), «Дикая роза» (Коган).

Активное участие приняли уча
щиеся в литературной викторине, 
составленной по произведениям ве
ликого писателя. За лучшие отве
ты в викторине и лучшее художе
ственное чтение Енина, Яковлева-, 
Макарская и другие получили пре
мии—сочинения Андерсена и Шил
лера на немецком языке.

3. Коршикова, С. Айзман, 
студентки пединститута.

Передовые^ люди нш иих предприятий

Токарь Геннадий Михайлович 
Морозов

^Огромная чугунная отливка мет- 
зра два. в диаметре, весом в не
сколько тонн, лежит на столе уни- 
.кального токарного станка. Стол 
медленно вращается, подстав
ляя закрепленную на нем отлив
ку под жала резцов, которые вон- 
-заясь в тело металла, снимают с 
него стружку с бумажный лист 
толщиной. Так обрабатываются 
детали будущих гидротурбин, воз
духодувок и других машин для 
предприятий тяжелой промышлен
ности страны.

Этим станком управляет токарь 
Геннадий Михайлович Морозов. В 
его умелых руках токарное дело—  
не просто профессия, а подлинное 
искусство. На нормальном станке 
недосмотр или неточность приво
дят к браку, причиняя государст
ву убыток. Тем более сугубое вни
мание требуется от станочника, 
обслуживающего уникальные ме
ханизмы. Он должен обладать вто
рым классом точности обработки: 

шедь каждая деталь обходится го

сударству в несколько тысяч руо- 
лей! И малейшая неточность мо
жет вызвать не только материаль
ный ущерб, но и производствен
ный, ибо испорченная деталь вле
чет за собой остановку всего 
технологического процесса, пока 
не будет изготовлена новая.

Геннадий Михайлович Морозов, 
встав пять лет назад к этому стан
ку, понял, какая большая ответ
ственность возложена на него кол
лективом завода. И от сознания 
этой ответственности перед това
рищами, перед страной, токарь 
Морозов на деле доказал,, что при 
внимательном отношении к рабо
те, при высокой требовательности, 
в первую очередь к себе, можно 
годами трудиться плодотворно и 
без единого случая брака.

Геннадий Михайлович, умею
щий ценить каждую минуту рабо
чего времени, никогда не поску
пится на четверть часа, чтобы 
лишний раз вникнуть в чертеж, 
свериться правильно ли понял за

дание. И еще не считается Моро
зов со временем, когда нужно го
товить резцы.

Можно смело сказать, что в 
заточке резцов токарь Морозов —  
подлинный творец. В его рабочем 
шкафчике всегда имеется более 
полусотни резцов самой разнооб
разной заточки. Чтобы удлинить 
срок службы своего инструмента, 
Геннадий Михайлович тщательно 
затачивает резцы каждый по-осо
бому, потому что каждая деталь 
и каждая марка металла требуют 
для себя особого резца.

Только после того, как все под
готовлено, инструмент под рука
ми, деталь закреплена в планшай
бе, заданные размеры изучены, 
токарь пускает станок в действие. 
Сначала он внимательно присмат
ривается, прислушивается-, прове
р яет  так ли идет работа, как за
думано. Затем, не отвлекаясь от 
станка, Геннадий Михайлович на
чинает прикидывать в уме: нель
зя ли где улучшить, что-либо 
приспособить для ускорения обра
ботки детали.

Особенно тщательно обдумывает 
Морозов задание, которое ему при
ходится выполнять впервые. В 
таких случаях он вовлекает в ра
ционализаторские искания й свое

го сменщика Ивана Петровича 
Сальникова. Творческая находка 
одного из них в ближайшую же 
смену делается достоянием дру
гого.

Правда, мероприятия по улуч
шению производственного процес
са, осуществляемые в ходе по
вседневной работы обоими тока
рями, специально никем не учи
тываются. Но результаты их бес
спорны. Они незамедлительно ска
зываются на повышении произво
дительности труда, которая у 
Морозова доходит до 220 процен
тов нормы. Надо ли удивляться, 
что Геннадий Михайлович с нача
ла текущей пятилетки уже вы
полнил восемь с половиной годо
вых заданий.

И еще что выделяет этого рядо
вого рабочего-, —  его безупречная 
дисциплинированность. Общеиз-' 
вестны справедливые жалобы ста
ночников, когда им то и дело при
ходится, еще не закончив одно за
дание, переналаживать механиз
мы для н#вых работ, вдруг ока
завшихся '«аварийными». Бывает 
такое и в практике Морозова. Но 
учитывая, что уникальных стан
ков, как у него, на заводе больше 
нет, а главное, подходя к делу не 
столько с точки зрения личной

выгоды, сколько с позиции госу
дарственных интересов, Геннадий 
Михайлович всегда без задержки 
перестраивается именно на ту ра
боту, невыполнение которой в 
срок грозит срывом графика про
изводства.

Такую сознательную трудовум 
дисциплину Геннадий Михайлович 
унаследовал от своего отца— ста
рейшего производственника Миха
ила Петровича,’ 43 года работаю
щего на этом же заводе.

Честным служением обществу 
своим личным трудом, отзывчи
востью к нуждам товарищей и 
скромностью Геннадий Михайло
вич снискал искреннее уважение 
и авторитет в коллективе гидро
турбинного завода. Несколько ме
сяцев назад турбиностроителк 
избрали Геннадия Михайловича 
депутатом в Центральный рай
совет. Ныне знатный токарь в 
свободное от производства время 
отдает свои силы организации 
культурно т массовой работы сре
ди населения района.

Так рядовой советский токарь 
Геннадий Михайлович Морозов 
служит своему народу.

М. Железин.
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Предстоящая сессия Государственного собрания 
Венгерской Народной Республики

БУДАПЕШТ, 18 мая. (ТАСС). 
Как сообщает Венгерское теле
графное агентство, Президиум 
Венгерской Народной Республики 
созывает 25 мая Государственное 
собрание для ратификации Догово
ра о дружбе, сотрудничестве и вза
имной помощи, подписанного 14 
мая в Варшаве Народной Респуб

ликой Албанией, Народной Рес
публикой Болгарией, Венгерской 
Народной Республикой, Герман
ской Демократической Республи
кой, Польской Народной Респуб
ликой, Румынской Народной Рес
публикой, Союзом Советских Со
циалистических Республик и Чехо
словацкой Республикой.

Решение Президиума Национального собрания 
Чехословакии

ПРАГА, 18 мая. (ТАСС). Прези- 
диум Национального собрания Че
хословацкой Республики на своем 
заседании 17 мая решил передать 
на обсуждение иностранному и 
правовому комитетам Националь
ного собрания Договор о дружбе, 
сотрудничестве и взаимной помо
щи, подписанный 8 странами — 
участниками Варшавского совеща

ния европейских государств по 
обеспечению мира и безопасности 
в Европе.

Президиум Национального соб
рания решил созвать 24 мая 1955 
года сессию Национального собра
ния для обсуждения вопроса о ра
тификации Договора о дружбе, 
сотрудничестве и взаимной помо
щи.

Освобождение хайфонского района
По сообщению Вьетнамского 

информационного агентства, Вьет
намская народная армия вступила 
15 мая в Бо-Сон — прибрежный 
район Северного Вьетнама.

Таким образом, весь Хайфонский 
район на материке полностью ос
вобожден.

По сообщению агентства, жизнь 
в Хайфоне и в окружающих его 
районах быстро налаживается. В 
городе отменено осадное положе
ние и объявлена свобода передви
жения населения. Жители, которые 
выезжали в предместья во время 
последних дней оккупации вой
сками французского Союза, спа
саясь от террора и насильственной 
эвакуации, возвращаются в свои

дома. Хайфон—необычайно ожив
лен. Население горячо приветству
ет бойцов Вьетнамской народной 
армии.

Восстанавливается и деловая 
жизнь города. Работают все госу
дарственные учреждения, рынки, 
магазины, а также предприятия 
коммунального хозяйства.

На состоявшемся на днях засе 
дании Совета Министров Демо
кратической Республики Вьетнам, 
которое проходило под председа
тельством президента Хо Ши Ми
на, были рассмотрены мероприя 
тия по восстановлению деятельно
сти предприятий и развитию сель
ского хозяйства в освобожденном 
районе Хайфона.

(ТАСС).

Город Хайфон разграблен французскими 
и американскими солдатами

ПЕКИН, 18 мая. (ТАСС). Агент
ство Синьхуа сообщает, что перед 
тем, как передать Хайфон Вьет
намской народной армии, войска 
Французского Союза и клика Нго 
Динь-Дьема, в нарушение Женев
ских соглашений, разграбили го
род и увезли с собой или уничто
жили многие документы, принадле
жащие различным учреждениям и 
предприятиям Хайфона. В частно
сти, целиком увезены материалы,

составлявшиеся в течение несколь
ких десятков лет в обсерватории, 
находящейся поблизости от аэрод
рома Катби. Вывезены также ты
сячи тонн материалов с аэродрома 
Катби. Многие школы разграбле
ны. Агентство, добавляет, что все 
это произошло при активном уча
стии американцев, которые, в част
ности, увезли с собой имущество 
городской больницы.

К ЗАПРЕЩЕНИЮ ФИЛЬМА «МИЛЫЙ ДРУГ» ВО ФРАНЦИИ

ПАРИЖ, 18 мая. (ТАСС). Как 
уже сообщалось, французская цен
зура запретила демонстрацию во 
Франции фильма «Милый друг» 
по одноименному роману Мопасса
на в связи с тем, что в этом про
изведении выставлена в непригляд
ном виде политика французских 
правящих кругов в Северной Аф
рике. Вчера в Национальном соб
рании коммунист Фернан Гренье 
внес интерпелляцию о причинах 
запрещения этого фильма. Высту-

пая в защиту своей интерпелляции, 
Гренье подверг -резкой критике 
произвольное решение французской 
цензуры. Он напомнил, что это ре
шение осуждают крупнейшие 
французские режиссеры, актеры, 
сценаристы и писатели.

Однако правое большинство На
ционального собрания 395 голоса
ми против 115 отклонило интер
пелляцию Гренье, санкционировав 
тем самым запрещение фильма.

Приз газеты „Красный Октябрь“ завоевали 
спортсмены нефтяного техникума

В двенадцатом часу дня 15 мая 
зеленое поле стадиона «Нефтя
ник» приняло праздничный вид: 
на нем в разноцветных майках с 
эмблемами спортивных обществ 
появились юноши и девушки. 
Они собрались сюда, чтобы при
нять участие в традиционной 
кольцевой эстафете на приз го
родской газеты «Красный Ок
тябрь». Велосипедистам. и бе
гунам предстояло преодолеть 
расстояние больше двадцати ки
лометров.

Старт дав. Вперед устрем
ляются бегуны. Каждый из них 
должен возможно быстрее пере
дать эстафету ожидающему 
его на следующем этапе велоси
педисту. Вот показывается не
большая группа. Это—спортсме
ны нефтяного и железнодорож
ного техникумов. По всему было 
видно, что железнодорожники 
всерьез решили отвоевать в этом 
году первое место у нефтяников.

Тем не менее спортсмену неф
тяного техникума Леушину 
удается оторваться от своих со
перников и он: первым передает 
эстафету своему одноклубнику 
Измайлову, являющемуся одним 
из лучших гонщиков города. 
Измайлов усиленно нажимает 
на педали, но за ним по пя
там идут спортсмены машино
строительного и железнодорож
ного техникумов. И только боль
шой опыт позволил Измайлову 
отыграть у них на этапе драго-* 
ценные секунды.

Но на мосту через Крымзу 
спортсменов постигла неудача — 
произошла небольшая замин
ка. Это использовали железнодо
рожники и они лидируют вплоть 
до стадиона. Здесь команду неф
тяного техникума — прошлогод
него победителя — выводит впе
ред Тамара Макарова.

Эстафету от нее принимает ве

лосипедист Панков, но и его по
стигает неудача: от сильного 
удара об рельсу отлетает прочь 
одна педаль и все же спортсмен 
не сдается. Энергично работая 
одной педалью, он дотягивает до 
следующего этапа. Тем не менее 
его команда оказыватся на пя
том месте.

Железнодорожники почти уве
рены в победе. Но тут, как и 
всегда бывает на соревнованиях, 
побеждают сильнейшие. Велоси
педистка нефтяного техникума 
Тамара Королева и бегуны Се
ров и Лисин снова выводят свою 

команду вперед. Их успех за
крепляют на беговой дорожке 
стадиона зарекомендовавшие се
бя неплохими спринтерами Л. 
Королева и Казанцев.

Двадцать восемь минут и 
тридцать шесть секунд понадо
билось команде нефтяного тех-- 
никума, чтобы преодолеть более 
чем двадцатикилометровое рас
стояние.

Всего через шестнадцать

секунд спустя доставили к фини
шу эстафету спортсмены желез
нодорожного техникума. Треть
ими закончили дистанцию спорт
смены второй команды нефтяно
го техникума.

Шестой раз спортсменам неф
тяного техникума вручается 
переходящий приз газеты 
«Красный Октябрь» и диплом 
первой степени городского коми
тета по делам физической куль
туры и спорта. Все одиннадцать 
спортсменов команды также на
граждены дипломами и алыми 
лентами с надписью «Победите
лю эстафеты на приз городской- 
газеты «Красный Октябрь». З а
нявшим вторе место спортсме
нам железнодоржного техникума 
вручен диплом второй степени.

НА СНИМКАХ: (вверху) коман
да неф тяного техникум а—по
бедительница эстаф еты , гон
щ ик Измайлов на дистанции: 
(внизу) ф иниш ирует Казанцев.

Текст и фото Н. Максимова.

Р е д а к т о р  В .  И .  П А Р А М О Ш К И Н .

ЛЕТНИЙ ТЕАТР 

20 мая
«ОМУТ» 

Начало в 8 часов.

НА ЭКРАНАХ ГОРОДА:
«Художествен н ый »

Новый, худож ественны й фильм  
«ДОБРОЕ УТРО»

«Звезда»
-Утром и вечером  

«БОГАТАЯ НЕВЕСТА»

Яъвый худож ественны й фильм  
«АНТУАН И АНТУАНЕТТА»

Артель «Строитель»
принимает от организаций и 
населения в ремонт зеркала, 
вывески, изготовляет новые 
вывески, таблички, витрины, 
доски почета и показателей, 
портреты и картины.

( 3 -3 ) .

Артели «Сапожник»
требую тся

мастера-сапожники.
Обращаться: улица Достоев- 

| ского, 21. Правление артели. 
(3 -3 ) .

— ПРОДОЛЖАЕТСЯ ПОДПИСКА —
на городскую газету

„ К Р А С Н Ы Й  О К Т Я Б Р Ь “
на июнь и до конца 1955 года 

ПОДПИСНАЯ ЦЕНА. на ] месяц—3 рубля 25 коп.
на 3 месяца—9 рублей 75 коп. 
на б месяцев—19 рублей 50 коп. 
на 7 месяцев—22 рубля 75 коп.

ПОДПИСКА ПРИНИМАЕТСЯ городским отделом „Союзпе
чати*, почтовыми отделениями связи, а также на подписных 
пунктах предприятий, организаций, учебных заведений, уч

реждений и общественными уполномоченными.

Артели «Строитель» 
требуются уборщицы, воз

чики.
Оплата по соглашению. 
( 3 -3 ) .

Заводу пищевых концентратов
требую тся  на работу _ 
теплотехник и слесарь.

Обращаться ул. Урицкого, 2.
(5—5).

Строительно-монтажному 
управлению № 6

срочно требуется  опытный 

бухгалтер.

Об усл ови ях справляться по 
адресу: поселок  «Заводской», 
строительно-м онтаж ное управ
ление № 6.

(5 -5 ) .

Сызранский мясокомбинат
производит убой скота на 

давальческих началах по цене 
20 рублей за 1 голову крупно
го рогатого скота, 10 рублей за 
свинью и 7 рублей за овцу.

Оплата за кожсырье произ
водится по новому повышенно
му прейскуранту.

Ресторану ст. Сызрань 1-я
требуется на постоянную 

работу
опытный калькулятор.

Обращаться: ст. Сызрань 1-я, 
железнодорожный дом № 14.

Контора ресторана. Отдел 
кадров.

Песчаный карьер
Сызранского карьероуправле

ния с 19 мая с. г. производит 
отпуск (погрузку) песка строи
тельным организациям с 6 ча
сов утра до 9 часов вечера.

Карьероуправление.
( 3 -1 ) .

Сызранской районной кон
торе лесонасаждения Куйбы

шевской железной дороги
требуется на постоянную 

работу 
тракторист на трактор 

СТЗ-НАТИ.
Оплата сдельная. 

Обращаться: улица Смирниц- 
кой, 39, телефон № 4-29.

Техническому училищ у № 9
требуется  

м астер  производственного  
обучения по специальности  

строительного м астера  
(десятника). 

Обращаться: Советская, 71. 
Телефон № 1—79.

(2-1).

Сунополь Юрий А лександрович, 
прож иваю щ ий в г. Сызрани, Некра
совский переулок, 12, в озбуж дает  
дело о расторж ении брака с Суно
поль Верой М атвеевной, прож иваю 
щ ей в г. Сызрани, Засы зранская  
улица, 14.

Дело подлеж ит рассм отрению  ве 
народном  суде 2-го участка Про
мы ш ленного района г. Сызрани.

ЕО 11873
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